

Élections législatives 30 juin et 7 juillet 2024

FACE À L'EXTRÊME DROITE  
FACE AU NÉO-LIBÉRALISME

NOUVEAU  
**FRONT  
POPULAIRE**

**SANDRA REGOL**

Candidate sur la 1ère  
circonscription du Bas-Rhin



**Sandra Regol**

Face aux inégalités, une solution : agir. Après les mouvements lycéens et les mobilisations citoyennes, la politique était la suite logique. Ecoféministe et antiraciste, j'ai été secrétaire nationale adjointe d'EELV et pendant deux ans, j'ai eu le privilège d'être votre députée. À 46 ans, je continue de lutter pour le respect de la nature et du vivant.



Suppléant

**Lucas Leloup**

Ancien, co-coordinateur des Jeunes écologistes Alsace et âgé de 29 ans, Lucas est diplômé d'une école de cinéma et d'un master en politiques européennes et franco-allemandes. Il s'est engagé pour une écologie politique résolument sociale et européenne après les marches climat de 2019.

Merci aux 20 631 Strasbourgeoises et Strasbourgeois qui nous ont accordé leurs suffrages ce dimanche. Strasbourg démontre encore une fois qu'elle reste une terre de résistance à la haine et aux reculs des libertés comme elle l'a toujours été. Députée de notre circonscription pendant deux ans, je me suis mise à votre service en me battant à l'Assemblée comme à Strasbourg pour la justice sociale et environnementale, pour le climat et le pouvoir d'achat.

Ce dimanche 7 juillet nous pouvons faire la différence, réparer nos services publics, miser sur l'emploi et la sécurité.

👉 Pour protéger le climat, nous soutiendrons la mise en place de politiques environnementales ambitieuses.

👉 Pour l'amélioration de la vie quotidienne de toutes et tous, nous œuvrerons à la justice fiscale et sociale, à la défense des services publics de proximité, à l'augmentation des revenus, à la construction de logements, au droit à la bonne santé.

👉 Pour un projet de société humaniste, nous réparerons les services publics, restaurerons l'égalité républicaine, miserons sur une politique scolaire ambitieuse.

**Face au RN, nous serons le rempart de la démocratie.**

Nous sommes l'alternative sociale et écologiste.

Notre futur se joue maintenant.

Avec vous, nous pouvons gagner, nous pouvons tout changer !

*Le 7 juillet prochain,  
vous avez le pouvoir de tout changer !*

*Sandra Regol*

NOUVEAU  
**FRONT  
POPULAIRE**





## ELLES ET ILS ONT DÉCLARÉ

*“Le programme du Nouveau Front Populaire reflète les valeurs fondamentales de la gauche de gouvernement : un équilibre entre production, redistribution et écologie.,”*

**Esther DUFLO**  
Prix Nobel d'économie

*“La France pourrait, dès la mi-juillet, taxer efficacement les ultrariches.,”*

**Gabriel ZUCMAN**  
Directeur de l'Observatoire européen de la fiscalité

*“Le Nouveau Front Populaire est la seule alternative à un pouvoir séditieux.,”*

**Patrick BOUCHERON**  
Historien, professeur au Collège de France

*“L'accord qui fonde le Nouveau Front Populaire est clair en ses principes, audacieux et juste en son programme, responsable.,”*

**Christiane TAUBIRA**  
Ancienne Garde des sceaux

## NOTRE PROJET RÉPUBLICAIN POUR LA FRANCE

Le Nouveau Front Populaire a un programme précis qui défend en priorité :

- l'augmentation du pouvoir d'achat des classes populaires et des classes moyennes ;
- la lutte contre le changement climatique ;
- la réparation des services publics pour qu'ils soient accessibles et de qualité partout sur le territoire.

Ce projet sera financé par la fin des cadeaux fiscaux aux multinationales et aux plus riches. Ces cadeaux ont augmenté sous Emmanuel Macron pour atteindre des dizaines de milliards d'euros.

**Nous apaiserons et rassemblerons le pays en respectant nos institutions démocratiques et en restaurant la confiance dans les corps intermédiaires.**

Nos mesures précises sont disponibles sur :



[lesecologistes2024.fr](http://lesecologistes2024.fr)

## LA DOUBLE IMPASSE DU VOTE MACRON/ENSEMBLE

- 1 Démocratique : la politique menée par Emmanuel Macron a augmenté les inégalités, divisé le pays et fait le jeu du RN.
- 2 Institutionnelle : les résultats du premier tour l'ont démontré, il sera impossible pour Ensemble d'avoir une majorité à l'Assemblée nationale.

La SEULE option pour éviter l'arrivée du RN au pouvoir et avoir un gouvernement stable, respectueux de l'État de droit et des libertés publiques, c'est de voter Nouveau Front Populaire !